

Niederschrift

zur öffentlichen Sitzung
des Bau- und Wegeausschusses (Gemeinde Schülldorf) am Mittwoch, 21.08.2019,
im „Haus der Jugend“, Dorfstraße 12a, 24790 Schülldorf

Beginn: 19:35 Uhr

Ende: 21:30 Uhr

Mitgliederzahl: 7

davon anwesend: 6

Anwesend sind:

a) stimmberechtigt: **Ausschussvorsitzender**

Johannes Staack

stellv. Ausschussvorsitzende

Maren Struck

Ausschussmitglieder

Klemens Roth

Torge Struck

Frithjof Albrecht

Kirsten Staben

a) nicht stimmberechtigt: **Gäste**

Siegfried Tomkowiak

Jana Ploß

Hans-Heinrich Struck

Annika Müller

Gudrun Höhling

Karin Timm

Lydia Höhling

b) entschuldigt: Jutta Krambeck

Der Vorsitzende Johannes Staack eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

Top 1:

Der Vorsitzende stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung form- und fristgerecht unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde der Sitzung sind

öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung werden keine Einwendungen erhoben, der Ausschuss ist beschlussfähig.

Top 2:

Frau Kirsten Staben wird zum bürgerlichen Mitglied des Bau- und Wegeausschusses verpflichtet.

Top 3:

Die Tagesordnung wird einstimmig und ohne Änderungen genehmigt.

Top 4:

Die Niederschrift des Protokolls vom 24.04.2019 wird einstimmig genehmigt.

Top 5:

Einwohnerfragestunde – Es wird sich nach der Reinigung der Straßenabläufe erkundigt. Es wird darauf hingewiesen, dass die Gemeindearbeiter alle Straßenabläufe (Schülldorf und Ohe) reinigen werden.

Desweiteren wird nach dem Sachstand der Heizkörper im großen Raum im „ Haus der Jugend“ gefragt. Es wurde beschlossen, dass die Ventile der Heizkörper hochkant gestellt werden. Zusätzlich werden die scharfen Kanten mit Holz verkleidet.

Frau Gudrun Höhling merkt an, dass die Verkehrssituation bei Familie [REDACTED] unerfreulich ist. Die Einsicht auf den Fahrradweg ist nicht mehr gegeben. Gefahrenpunkt! Die Verkehrssicherheit ist nicht mehr gegeben. Der Ausschuss teilt mit, dass Firma [REDACTED] bereits beauftragt ist im Winter die Pflanzen komplett zu entfernen.

Herr Hans-Heinrich Struck möchte den Stand des Ausbaues des Glasfasernetzes für Ohe wissen. Ihm wird mitgeteilt, dass die Bundesbahn die Genehmigung für das unterqueren des Viadukts innerhalb der nächsten 14 Tage erteilen wird.

Außerdem wünscht Herr Hans-Heinrich Struck Pflegemaßnahmen bezüglich der Banketten in Ohe und der Bokelholmer Chaussee. Der Ausschussvorsitzende Johannes Staack nimmt dies zur Kenntnis und möchte gemeinsam mit Herrn Hans-Heinrich Struck, Firma [REDACTED] (ausführende Kraft) und Frau Lydia Höhling die Wege abfahren und begutachten.

Top 6:

Der Ausschuss berät über die Errichtung einer Beschilderung für den Fahrradverkehr im Rahmen des Projektes „Stärkung des Alltagsradverkehrs in der Region Rendsburg“. Die Ausschussmitglieder diskutieren verschiedene Konzepte. Frau Annika Müller (Klimaschutzmanagerin) steht für jegliche Fragen zur Verfügung.

- einstimmig entschieden

Top 7:

Der Ausschuss berät über die Errichtung einer Fahrradabstellanlage am Bahnhofpunkt Schülldorf. Nach Beratung und Aufklärung durch Infomaterial von Herrn Johannes Staack und Frau Annika Müller, wird ein Entschluss getroffen.

Beschluss:

Die Mitglieder beschließen die Errichtung einer Fahrradabstellanlage am Bahnhofpunkt Schülldorf.

- einstimmig

Top 8:

Der Grundsatzbeschluss über die Bebauungsperspektiven der Freifläche , Olkoppel ' wird von Herrn Torge Struck zusammen gefasst. Anschließend wird einstimmig gegen die Bebauung in der zweiten Reihe gestimmt.

Top 9:

Entfällt, keine Person aus der Amtsverwaltung anwesend.

Top 10:

Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und Anfragen der Ausschussmitglieder:

- Thema Windenergie: Die Firma [REDACTED] hat eine Ausnahmezulassung für das Vorranggebiet PR2_RDE_068 im südlichen Gemeindegebiet beantragt. Der Antrag liegt der Gemeinde vor und wird durch Rechtsbeistand geprüft. Sobald es Fakten gibt, wird das Gespräch gesucht.
- Die Knickpflege in der Gemeinde wurde angesprochen, Firma [REDACTED] ist die ausführende Kraft.

Antragstellung:

Der Bau- und Wegeausschuss empfiehlt den Austausch der Heizkörper im großen Raum im „Haus der Jugend“. Als Alternative schlägt der Bau- und Wegeausschuss gefähndungsfreie Plattenheizkörper vor.

Der Antrag wird einstimmig vom Bau- und Wegeausschuss getragen.

Top 11:

Entfällt, da es keine nicht öffentlichen Mitteilungen und Anfragen gibt.

Top 12:

Der Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 21:30 Uhr.

Schülldorf, den 31.10.2019

gez. Staack

Johannes Staack

(Ausschussvorsitzender)

gez. Staben

Kirsten Staben

(Protokollführung)